
Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 050206E2SXQ0

Prix 275 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Quartier jean médecin - coup de coeur !. En plein coeur du quartier médecin, à nice

, venez découvrir cet appartement de 2 pièces de 48 m² carrez en excellent état.

Dans  un  immeuble  art  déco,  il  est  situé  en  étage  élevé  avec  ascenseur.  Il  est

agencé comme suit  :  grand séjour  avec cuisine américaine aménagée et  équipée

ouvrant  sur  un  balcon  niçois,  une  chambre  spacieuse  avec  sa  salle  d'eau,  wc

indépendant et buanderie/ dressing. Séjour climatisé, double vitrage, électricité aux

normes..  Appartement  exposé  nord  et  lumineux.  Proche  des  lignes  1  et  2  du

tramway, de la gare et de tous les ...

Jean médecin district - favorite! In the heart of the médecin district, in nice, come

and discover this 2-room apartment of 48 sqm carrez in excellent condition. In an

art  deco building,  it  is  located on a  high floor  with  a  lift.  It  is  arranged as follows:

large  living  room with  fitted  and equipped open-plan  kitchen opening  onto  a  nice

balcony,  a  spacious  bedroom  with  its  shower  room,  separate  wc  and

laundry/dressing  room.  Air-conditioned  living  room,  double  glazing,  standard

electricity.  North  facing  and  bright  apartment.  Close  to  lines  1  and  2  of  the

tramway, the train station and all the ...

ORPI LP INVEST

2 avenue malaussena - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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